

Stellungnahme

Eingebracht von: Prägant, Kristin

Eingebracht am: 17.09.2020

Hiermit erhebe ich schwerste Bedenken gegen Ihren neuerlichen Änderungsvorschlag des Epidemiegesetzes.

Er stellt einen weiteren rechtswidrigen Angriff auf die Freiheit und die körperliche Unversehrtheit der in diesem Land lebenden Menschen dar. Ihr Handeln lässt sich mit keinem menschlichen Argument mehr begründen, es ist zutiefst verwerflich und in jeder Hinsicht verfassungswidrig. Hiermit erhebe ich Einspruch.

Kristin Prägant